

Liceos no tuvieron actividades ayer:

Cuestionan clases perdidas en Santiago y Providencia: "La violencia está calendarizando las jornadas"



SIN ACTIVIDADES.— El Instituto Nacional no tuvo clases, a pesar de que este año ha permanecido con una fórmula híbrida.

DEFUNCIONES



Con mucha pena comunico la sensible partida de mi querida señora "Yolita"

YOLANDA UAUY BANDES
(Q.E.P.D.)

María Paz Soler Ruiz



Con mucha pena comunicamos el sensible fallecimiento de nuestro muy querido esposo, padre, hermano, abuelo y suegro

ROBERTO MARIO ZAMBRANO BOBADILLA
(Q.E.P.D.)

Se realizará una liturgia hoy jueves 12 de septiembre, a las 11:00 horas, en el templo del Cementerio Parque del Recuerdo. Posteriormente se realizará la ceremonia de sepultura, a las 12:00 horas (Sector B-16), Av. Américo Vespucio 555, Huechuraba, Región Metropolitana.

La familia

IN MEMORIAM



A un año de su partida, lo seguimos recordando con mucho cariño, en especial por la alegría, generosidad e inagotable energía

MAURICIO PEDRO RUSSO CALDERÓN
(Z.L.)

Lo recordaremos por siempre.

Ena Kornbluth Kiverstein
Orlando
y Lilian,
Tomás,
Benjamín
y Daniela Castañeda Russo

EL MERCURIO COD: 11-9-24 20:25

Informaron que decisión se dio tras considerar "diversos elementos" y para "resguardar la seguridad".

DIERK GOTSCHLICH

El Ministerio de Educación (Mineduc) informó, la noche del martes, que ayer finalmente se suspendían las clases en 10 liceos de la capital, "de manera excepcional", en el marco de una nueva conmemoración del 11 de septiembre de 1973.

Aunque la cartera originalmente dijo no haber recibido solicitudes de suspensión, luego precisó que tanto la Dirección de Educación de la Municipalidad de Santiago y de la Corporación de Desarrollo Social de Providencia solicitaron la medida: en Santiago, para los liceos Instituto Nacional, Javiera Carrera, Confederación Suiza, Manuel Barros Borgoña, de Aplicación e Internado Nacional Barros Arana. En Providencia, los liceos 7, Lastarria, Carmela Carvajal y Tajamar.

La Dirección de Educación Municipal (DEM) de Santiago informó

que la solicitud de suspensión "respondió a una evaluación conjunta realizada entre los equipos directivos de los establecimientos y la DEM, recogiendo también inquietudes planteadas a nivel de las comunidades y considerando diversos elementos", que no especificó, y aseguró que "las jornadas serán recuperadas de acuerdo con la normativa".

Mientras, la Dirección de Educación de Providencia sostuvo que pidió al Mineduc la suspensión de clases "con el objetivo de resguardar la seguridad de todos los integrantes de las comunidades educativas de estos establecimientos". También planteó que "las clases no realizadas este día se recuperarán a final

de año, en una fecha por determinar".

Preocupación por los alumnos

Tanto alumnos secundarios como de la educación superior adherieron a distintas convocatorias la jornada de ayer, sin que las movilizaciones registraran mayores incidentes.

Representantes de agrupaciones de profesores y apoderados que exigen la priorización de las clases presenciales cuestionan la constante suspensión de clases que afecta a los escolares, tanto en jornadas de este tipo como por otras protestas. Esto, sobre todo porque ayer fue de manera preventiva, para "resguardar la seguridad".

Según María Teresa Romero, presidenta de Escuelas Abiertas, "la violencia, una vez más, está regulando la rutina y el día a día de los ciudadanos y las autoridades no

han sido capaces de resguardar el bienestar de los estudiantes".

Añadió que "vemos la normalización de las suspensiones de clases ante la violencia en vez de resguardar a los estudiantes en sus salas y proteger el derecho a la educación, especialmente en los liceos emblemáticos".

La profesora apunta que "no es posible que sigamos presenciando esta sistemática interrupción del proceso educativo, lo que para algunos es visto como una solución. Sin embargo, con cada suspensión de clases, desvinculamos aún más a muchos niños del sistema educativo, siendo susceptibles a entrar en la senda del crimen organizado. La violencia está calendarizando las jornadas escolares".

RECUERDO
Los secundarios conmemoraron a detenidos desaparecidos que estudiaban en sus respectivos liceos.